

## SUMMARY

# ANALISIS PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING) SERTA FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHINYA PADA INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Created by JOHAN GUNAWAN

**Subject** : ANALISIS PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING)  
**Subject Alt** : ANALISIS PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING)  
**Keyword** : ANALISIS PERATAAN LABA (INCOME SMOOTHING) SERTA FAKTOR – FAKTOR YANG MEMPENGARUHINYA PADA INDUSTRI BARANG KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

### Description :

Penelitian dilakukan pada perusahaan barang konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian bertujuan untuk mengetahui praktek perataan laba yang terdapat pada perusahaan barang konsumsi, serta apakah variabel ukuran perusahaan, profitabilitas, leverage operasi, klasifikasi winner / loser stocks berpengaruh terhadap praktek perataan laba. Perataan laba dilihat dari nilai Indeks Eckel di mana jika koefisien nilai penjualan perusahaan lebih besar dari koefisien labanya, maka perusahaan terindikasi melakukan perataan laba. Ukuran perusahaan diwakilkan dengan total aktiva, profitabilitas dengan Net Profit Margin, leverage operasi ditentukan dengan total beban operasi, dan winner / loser stocks dilihat dari harga saham yang positif atau negatif selama tahun yang ditentukan. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 31 perusahaan barang konsumsi yang terdaftar di BEI pada tahun 2008 dan 2009. Metode yang digunakan adalah sampling jenuh. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan. Hasil penelitian ini berdasarkan uji Omnibus Tests of Model Coefficients menunjukkan bahwa variabel independen secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen. Sedangkan berdasarkan uji Wald secara parsial, hanya variabel winner / loser stocks yang berpengaruh terhadap variabel perataan laba.

**Contributor** : Drs,Daulat Freddy,Ak.MM  
**Date Create** : 21/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-12-020  
**Collection** : 2007-12-020  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor